

le 26 Juin 1990.
AD/jc

Cher Jean-Louis,

Le contrôle des énergies sexuelles est une technique pour développer certains pouvoirs à un stade avancé du Yoga. Autrement cela n'a aucun sens car l'activité érotique est un des buts de la vie et son absence un obstacle à la réalisation des autres. D'où la stupidité du puritanisme.

Je suis aussi gêné par un côté "Jésuite" d'Alain de Benoist comme je le suis, d'un autre point de vue, par Augiéras et d'autres : une vie de clochard comme base d'une recherche et d'une expérience est au fond un défaitisme anticipé.

Voire projet d'étude sur l'empereur Julien est très intéressant et pourrait peut être lié aux tentatives de l'Academia Romana pour retrouver la sagesse antique, aux survivances du Mithraïsme etc ... Vous pourriez me mentionner au bout de la ligne mais je ne vois pas l'utilité de faire une étude sur ma personne.

J'espère que vous n'allez pas fondre dans la chaleur de Bénarès et que vos projets Medicis aboutiront. Je vous envoie à tout hasard une petite note. Je ne sais si elle peut vous être utile. Tout dépend si je suis ou non en odeur de sainteté parmi les décideurs. Si vous préférez un autre genre de document n'hésitez pas à me faire un draft.

Avec mes fidèles amitiés,

Alain Daniélou

Monsieur Jean-Louis Gabin
39, rue de Meaux
75019 Paris

Alain



1^{er} 26 Juin 1990.
AD/jc

Cher Jean-Louis,

Le contrôle des énergies sexuelles est une technique pour développer

certains pouvoirs à un stade avancé du Yoga. Autrement cela n'a aucun sens

la région de Naples, centre artistique et culturel depuis l'antiquité jusqu'au royaume de la dynastie d'Anjou, a été relativement peu étudié. Il me semble que, par sa connaissance des civilisations anciennes et son sens artistique et littéraire, Jean-Louis Cabibé serait particulièrement qualifié pour écrire un ouvrage pouvant avoir une large diffusion sur les divers aspects de l'histoire de la culture et de la vie napolitaine.

Alain Daniéleu
26 Juin 1990